

Countdown für die Weltleitmesse der Produktionstechnologie

11.09.2023



Am Montag (18.09.) startet auf dem Messegelände in Hannover die EMO 2023. Nach vier Jahren Pause, geht es auf der Weltleitmesse der Produktionstechnologie, vor allem um die Themen Digitalisierung und Nachhaltigkeit.

Anmoderation:

Am Montag (18.09.) startet auf dem Messegelände in Hannover die EMO 2023. Nach vier Jahren Pause, geht es auf der Weltleitmesse der Produktionstechnologie, vor allem um die Themen Digitalisierung und Nachhaltigkeit.

An sechs Veranstaltungstagen werden mehr als 1.800 Unternehmen, aus 42 Nationen, ihre Produkte, Innovationen und Dienstleistungen auf der Weltleitmesse der Produktionstechnologie präsentieren. Im Fokus stehen dabei die Digitalisierung und Nachhaltigkeit in der Industrieproduktion. Themen sind beispielsweise: eine höhere Effizienz, mehr Flexibilität, eine bessere Qualität, die Einbindung von KI und die umfassende Vernetzung in der Fabrik. Die Stimmung in der Branche sei gut und man freue sich auf das international reale Wiedersehen, so der Veranstalter VDW -Verein Deutscher Werkzeugmaschinenfabriken. Die EMO Hannover findet bis zum Samstag, den 23. September, auf dem Messegelände in Hannover statt.

Tim Kuchenbecker, Nachrichtenredaktion ... Hannover